

Artikel vom 17.09.2022

Delegiertenversammlung mit Vertretern aus Prien

## Aufstellung der Direktkandidaten zur Wahl des Landtags und des Bezirkstags



Wir gratulieren unseren beiden frisch gekürten Direktkandidaten Daniel Artmann (4.v.r) zur Landtags- und Marianne Loferer (3.v.r.) zur Bezirkstagswahl 2023 im Stimmkreis Rosenheim Ost. Bei der Delegiertenversammlung in Rosenheim erhielten sie jeweils % der gültigen Stimmen. Die Priener Delegierten freuen sich sehr darüber und wünschen den beiden im kommenden Wahlkampf viel Freude, Kraft und natürlich Erfolg. Unsere Unterstützung ist Euch gewiss.